

BROADCAST

Membangun Bangsa Lewat Pendidikan, Serka Deni Babinsa Koramil 0602- 13/Padarincang Beraksi

A. Nopriyadi - SERANG.BROADCAST.CO.ID

Jan 21, 2025 - 08:40



Banten, – Generasi muda adalah kunci keberhasilan masa depan Bangsa Indonesia. Masa pendidikan di sekolah harus dimanfaatkan sebaik mungkin, untuk belajar dengan tekun, membangun karakter yang kuat, dan menjalin hubungan harmonis dengan sesama.

Hal ini diungkapkan, oleh Sersan Kepala (Serka) Deni Rahmatullah, Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 0602-13/Padarincang Kodim 0602/Serang, kepada para siswa-siswi SMK Islam Cendikia dalam kegiatan apel pagi, bertempat di Lapangan Apel SMK Cendikia Kecamatan Padarincang Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Selasa (21/01/2025).



Dalam kesempatan tersebut, Serka Deni menegaskan bahwa generasi muda memiliki peran strategis, dalam membangun masa depan bangsa.

"Adik-adik adalah penerus bangsa ini. Belajarlah dengan sungguh-sungguh, perkuat karakter, dan bangun jiwa sosial yang tinggi. Semua ini adalah bekal, untuk menghadapi tantangan di masa mendatang," ujar Serka Deni di hadapan para siswa.

Ia menambahkan kegiatan tersebut merupakan bagian dari program rutin Koramil 0602-13/Padarincang, yang dijalankan atas perintah langsung dari Komandan Koramil (Danramil) Letda Inf I Made Sudarma. Tujuannya adalah untuk memberikan motivasi, menanamkan kedisiplinan, serta membangun kesadaran generasi muda, akan pentingnya pendidikan dan pembinaan karakter.

Lebih lanjut, Serka Deni, juga menjelaskan bahwa sekolah bukan hanya tempat untuk mendapatkan ilmu, tetapi juga tempat untuk membentuk sikap, kedisiplinan, dan semangat juang.

Ia berharap seluruh siswa-siswi SMK Islam Cendikia, dapat menjadi individu yang berprestasi, berbudi pekerti luhur, dan memiliki semangat kebangsaan yang tinggi.

"Kami Babinsa ujung tombak TNI AD, sebagai aparat teritorial yang bertugas di Koramil 0602-13/Padarincang. Akan selalu mendukung dan siap membantu adik-adik, dalam berbagai kegiatan positif. Masa depan bangsa ada di tangan kalian. Jangan sia-siakan kesempatan yang ada," tambahnya.

Danramil 0602-13/Padarincang juga menyampaikan melalui kegiatan seperti ini, Koramil 0602-13/Padarincang tidak hanya berperan sebagai garda terdepan, dalam menjaga keamanan wilayah. Tetapi juga menjadi mitra masyarakat dalam membangun generasi muda yang tangguh, berkarakter, dan siap menghadapi tantangan global.

"Dengan semangat yang diberikan oleh Babinsa, diharapkan siswa-siswi SMK Islam Cendikia dapat terus termotivasi. Sehingga menjadi pribadi yang unggul, berkontribusi bagi kemajuan bangsa, dan membawa nama baik sekolah serta daerahnya," tukasnya.

Sementara itu, Kepala Sekolah SMK Islam Cendikia, Dindin Zaenal Mutaqien, memberikan apresiasinya atas kehadiran dan arahan, yang diberikan oleh Babinsa Koramil 0602-13/Padarincang, Serka Deni Rahmatullah. Menurutnya, kehadiran Babinsa memberikan motivasi dan semangat baru,.bagi para siswa siswi untuk lebih disiplin dan berkarakter.

"Kami sangat berterima kasih kepada Babinsa, yang telah meluangkan waktu, membimbing dan menginspirasi siswa-siswi kami. Arahan ini menjadi bekal penting bagi mereka, untuk memahami tanggung jawab sebagai generasi penerus bangsa," ujar Dindin.